



GARDA MEDIA

Painan Safety Center Handir, Layanan Kesehatan Darurat Pesisir Selatan Semakin Prima

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Aug 8, 2024 - 14:42



Pessel – Bupati Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar meletakkan batu pertama pembangunan gedung Painan Safety Center hari ini Kamis, 08 Agustus 2024.

"Peletakan batu pertama ini menandai langkah besar Pemerintah Kabupaten

Pesisir Selatan dalam meningkatkan akses masyarakat terhadap layanan kesehatan darurat yang cepat dan berkualitas," kata Rusma disela kegiatan di Painan.

Ia menyebut, setelah dioperasikan maka Painan Safety Center akan melayani secara komprehensif dan luas, tidak hanya melayani kasus kecelakaan lalu lintas, tetapi juga siap siaga untuk berbagai kondisi darurat medis lainnya.

Rusma juga menyebut bahwa Painan Safety Center akan memastikan masyarakat dapat dengan mudah mengakses bantuan medis kapan pun dan di mana pun.

Dengan dukungan tenaga medis profesional, armada ambulans yang memadai, serta sistem komunikasi 24 jam melalui nomor darurat 119 atau telepon / WhatsApp ke nomor 081374460985, maka kehadiran Painan Safety Center memberi jawaban atas kebutuhan masyarakat akan layanan kesehatan yang cepat dan mudah.

"Seluruh kecamatan dan nagari di Pesisir Selatan tercakup dalam jangkauan Painan Safety Center, sehingga masyarakat tidak perlu khawatir akan kesulitan mendapatkan pertolongan pertama saat darurat," katanya lagi.

Secara umum, Rusma juga mengatakan, bahwa, gedung Painan Safety Center yang megah dan modern merupakan hasil dari kolaborasi yang baik antara Dinas Kesehatan dengan berbagai pihak terkait.

"Saya sangat mengapresiasi kerja keras semua pihak yang terlibat dalam mewujudkan Painan Safety Center ini," tambah Bupati Rusma.

Plt Kepala Dinas Kesehatan Pesisir Selatan, Intan Novia Fatma Nanda, menyebut, gedung yang akan dibangun bukan hanya sekadar bangunan, tetapi merupakan simbol komitmen untuk memberikan pelayanan kesehatan terbaik bagi masyarakat.

Ia menyebut, pembangunan gedung Painan Safety Center menelan anggaran sebesar Rp1,46 miliar yang bersumber dari Dana Alokasi Khusus tahun 2024.

"Anggaran yang cukup besar ini digunakan untuk membangun fasilitas yang lengkap dan modern, sehingga Painan Safety Center dapat memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat," jelasnya.

Intan menambahkan, pembangunan Painan Safety Center merupakan bagian dari rangkaian upaya Pemerintah Kabupaten Pesisir Selatan dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Selain Painan Safety Center, tahun ini kata dia juga akan dibangun 7 puskesmas baru dan penambahan armada ambulans untuk menjangkau daerah-daerah terpencil. (**)